

学校だより

宝達志水町立相見小学校

令和3年9月2日(木)

No. 9

文責 清水ひとみ



相見小学校だより

めざす児童像 : 自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

2学期スタート! ~ 実りある2学期に ~

長かった夏休みが終わり、学校の中に子ども達の元気な声もどってきました。9月1日には、児童116人全員が勢ぞろいしました。この夏休み中、大きな事故やケガが無く、全員元気に2学期を迎えられたことを大変嬉しく思います。ご家族の方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。1学期同様、2学期も本校の教育活動に、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

さて、2学期始業式は、新型コロナウイルス感染対策として、「リモート」で行いました。児童のみなさんは、各教室で大型テレビを通して、校長の話を見ました。校歌は、歌声をCDで流したものを聞きながら、心の中で歌いました。



私からは、児童のみなさんに、4月から「相見っ子の宝」として大切にしてきた「よく見てよく聞く」「あいさつ」「やさしい」「チャレンジ」について、2学期を迎え、パワーアップするために、以下の3つの話をしました。

①「よく見て よく聞く」の「よく聞く」の部分を「うなずきながら聞く」にパワーアップしましょう。

実は、相見小学校では、すでにできている人がいます。よく聞いていないと、うなずくことはできませんね。また、うなずくことは、自分から積極的に関わることにつながっていきます。「うなずきながら聞く」は、分かるようになる第一歩です。

②「あいさつ」に、「進んで、自分から」を積極的に加えていきましょう。

「進んで、自分から」、「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」「ありがとうございます」などを言うと、人と仲良くなることが出来ます。そして、先生やお友達、地域の方々に、元気なあいさつをすると、みなさんの心の中に、着実に思いやりの心「やさしさ」が育っていきます。「あいさつ」は、「やさしさ」とつながっています。

③何かを「続けること」に「チャレンジ」しましょう。

夏休み中に、鉄棒の練習に運動場に来ている人がいました。1回や2回練習してもできないかもしれませんが、続けていると、きっとできるようになります。小さなことからでよいと思います。何かを続けることにチャレンジしましょう。



お知らせ ～ 2学期から本校に来てくださる先生を紹介します ～

よしだ きみこ

3年担任 吉田 喜美子 先生

これまで、かほく市などの学校を中心に勤務され、宝達志水町の学校に勤務されるのは初めてだそうです。よいところいっぱい宝達志水町のこと・相見小学校のこと、色々教えてあげましょう。

経験豊富で、とてもたよりになる先生です。積極的にお話を聞いたり、色々なことを教えてもらったりしましょう。楽しみですね。

かわべ おつみ

スマイル学級担当 河辺 睦美 先生

なんと相見小学校の卒業生だそうです。児童のみなさんの大先輩です。保護者や地域の方の中には、知っている方もいらっしゃるかもしれませんね。

とてもやさしくて、笑顔がすてきな先生です。気軽に相談したり、教えてもらったりしましょう。地域のことについても、色々お話できそうですね。

暑中見舞いのお返事がたくさん届きました！

夏休み中、児童宛てに、暑中見舞いの返事がたくさん学校に届きました。日頃お世話になっている地域の方々や、見守り隊の方々からです。

子ども達の「ありがとう」の気持ちをお伝えできたかと思えます。学校へ届いた暑中見舞いのハガキは、校内で掲示をした後、それぞれの子も達に渡しました。

ほんの一部ですが、紹介させていただきます。



早々と暑中ハガキありがとうございました。暑い日が続く、コロナ禍で大変でしょうが、へこたれずに勉強に運動に頑張ってください。そして、この夏休みが思い出に残る素晴らしい夏休みになるようにお祈りします。

夏休みの自由けんきゅうはうまくできましたか？観さつを長く続けてくださいね。

残り半年です。あっという間に過ぎます。時間を有効にね。

みなさんの学校でのようすは「相見小学校だより」でいつも楽しくはいけんしています。

今年の夏はいつもより暑くて、おでかけもなかなかむずかしいですが、楽しいことは見つけられますよ。熱中症に気をつけて、楽しい夏休みにしてくださいね。

【暑中見舞い返事より】

夏休み作品展

作品展会場に、夏休み中に子ども達が作成したたくさんの力作が並びました。どの作品も子どもらしい発想があり、工夫と一生懸命さが感じられます。

しかしながら、現状を鑑み、今年度は、保護者の方の作品展の見学は、残念ではありますが、ご遠慮いただくこととしました。ご理解のほど、よろしくお願い致します。



2学期に予定している行事等は、原則行うこととします。ただし、新型コロナウイルス感染対策として、工夫して行うことが必要であり、求められています。詳細につきましては、その都度案内文等（お知らせ）を配付させていただきます。急な変更もあるかと思えます。ご理解ご協力、よろしくお願い致します。